

《单词百科:apparently是什么意思?apparently怎么发音?apparently的解释和用法》

英语单词apparently是什么意思?apparently怎么读?apparently怎么发音?简答网为您整理了apparently的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



apparently怎么读

apparently的读音:[pær ntli]

apparently的意思

1、adv.显然；可见；看来；

apparently的相关词组

1、apparently opposite 明显地相反

apparently的近义词

- 1、actually adv. 实际上;事实上;确实;竟;
- 2、blatantly adv. 喧闹地;公然地;露骨地;无耻地;
- 3、clearly adv. 清晰地;易懂地;显然地;
- 4、conceivably adv. 可想象地;可信地;
- 5、conspicuously adv. 显著地 , 超群地;

apparently的双语例句

- 1、The reporter apparently obtained a copy of Steve's resignation letter.

那记者显然弄到了史蒂夫辞职信的复印件。

- 2、A prisoner collapsed and died yesterday, apparently from natural causes.

一名囚犯昨天突然倒下死了,看上去像是正常死亡。

- 3、She was taken to hospital, apparently amnesiac and shocked.

她被送往医院,好像是受了惊吓出现了失忆。

- 4、Apparently they are getting divorced soon.

看样子,他们很快就要离婚。

- 5、We are faced with two apparently contradictory statements.

我们面前这两种说法显然是矛盾的。

- 6、The two crimes are apparently unconnected.

这两起犯罪显然没有关联。

- 7、Two of them died from apparently unrelated causes.

他们中的两个人死因明显不同。

- 8、They are all apparently fit and well and none the worse for the fifteen hour journey.

他们的身体状况显然都很好，15个小时的行程没有给他们带来不适。

9、The news apparently came as a complete surprise.

这个消息显然让人大吃一惊。

10、Modern tennis rackets are now apparently 20 per cent lighter.

现代的网球拍据说比以前的轻20%。

11、Apparently he had been unfortunate enough to fall victim to a gang of thugs.

他显然不幸落入了一群歹徒之手。

12、Farmers apparently hold back produce in the hope that prices will rise.

农民囤积农产品显然是希望价格能够上涨。

13、The recent deterioration has been caused by an apparently endless recession.

看似永无止境的经济衰退导致了最近的恶化。

14、Apparently, well known actors were at these filthy parties.

听说有些知名演员也参加了这些下流的聚会。

15、An apparently failing memory is damaging for a national leader.

明显的记忆力衰退对一个国家领导人来说极为不利。

16、The car had apparently hit a traffic sign before skidding out of control.

汽车显然是撞上了一个交通标志牌后打滑失控的。

17、The army apparently refused point blank to do what was required of them.

军队貌似断然拒绝做他们分内的事情。

18、It occurs in elderly men, apparently as part of the ageing process.

这种情况出现在老年人当中，显然是衰老过程的一部分。

以上是简答网为您整理的apparently怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查

看更

多关于ap

parently的用法、a

pparently的释义、apparently的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/apparently>

